
Observations du public concernant l’enquête publique relative à la demande d’autorisation
d’exploiter un entrepôt logistique sur les communes d’ILLIES et SALOME

PRD – ILLIES et SALOME

Observations : Mme Aline S.

Bonjour, 

Habitante  des  Weppes,  je  suis  contre  l'arrivée d'un entrepôt  logistique gigantesque qui  va générer  une
augmentation du trafic routier sur la RN41 et les villages alentours, qui va dénaturer le paysage, qui va
engendrer une pollution sonore, atmosphérique et environnementale sans aucune prise en compte de l'effet
cumulatif de l'ensemble des projets de zones d'activités sur le secteur des Weppes.
 
Je pense avant tout à la santé de ma famille. Je suis venue dans les Weppes pour respirer le bon air de la
campagne, manger des fruits et légumes cultivés dans un environnement sain et non pollué comme en ville.
J'apprécie aussi le calme de ma campagne, entendre les oiseaux chanter et non des bruits de camions
incessants... 
 

-      Pensez à l’humain avant de penser à la rentabilité et aux rentrées d’argent - 
 
 « Je ne veux pas que mon environnement ait une influence sur moi. Je veux, moi, avoir une influence sur
mon environnement » citation de Frank Costello 
 
Cordialement
Aline S  


